



Schaffhausen, 25. März 2023

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

KLEINE ANFRAGE

ANFORDERUNGSPROFIL UND AUFGABENSTELLUNG AN DIE LOF* - LEAP OF FAITH AG „KOORDINATIONSSTELLE INNENSTADTENTWICKLUNG“

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

In ihrer Medienmitteilung vom 20. März 2023 teilen Sie den Bürgerinnen und Bürgern mit, dass Sie das Mandat „Koordinationsstelle Innenstadtentwicklung an die Agentur „LoF* - Leap of Faith AG“ per 1. Mai 2023 vergeben haben. Das Mandat der Stadt Schaffhausen ist vorerst auf 2 Jahre befristet und beläuft sich insgesamt auf knapp ¼ Million Franken. Entscheidende Vorhaben sind bis heute nicht bekannt, sieht man mal davon ab, dass man den Glühweinstand zur Adventzeit auf dem Fronwagplatz in einer anderen Form in den anderen Jahreszeiten etablieren könnte. Viel entscheidender ist jedoch für uns Grossstadträte zu wissen, was für ein Anforderungsprofil und welche Aufgabenstellung das Unternehmen LoF* - Leap of Faith AG erfüllen muss. Dies im Hinblick unserer Aufsichtspflicht gemäss der Stadtverfassung vom 25. September 2011 / Art. 24 Abs. 1 Zuständigkeit: *Der Grosse Stadtrat übt die Oberaufsicht über den Stadtrat und die gesamte Stadtverwaltung aus.*

Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Wie formulierte der Stadtrat das Anforderungsprofil und die Aufgabenstellung an die Firma LoF* - Leap of Faith AG?
2. Was für ein Anforderungsprofil und Aufgabenstellung stellt der Stadtrat an den Leiter der neuen Koordinationsstelle Innenstadtentwicklung?
3. Welche Personen nahmen Einsitz in der Jury bei der Überprüfung und Vergabe des Mandats?
4. Wie erfolgt durch den Stadtrat die laufende Kontrolle der Tätigkeiten der Firma LoF* - Leap of Faith AG und wie wird die Öffentlichkeit darüber informiert?

Für Ihre Bemühungen danke ich Ihnen im Voraus bestens.

Freundliche Grüsse

Walter Hotz
Grossstadtrat SVP Schaffhausen